



## Lula se reúne con ministros para estudiar la rebaja de los precios de los alimentos en Brasil

### Description

(Brasilia) El presidente Luiz Inácio Lula da Silva se reúne hoy con parte de su equipo ministerial para lograr algunas medidas en la disminución de los precios de los alimentos en Brasil.

Deben participar en el encuentro, los titulares Fernando Haddad (Hacienda), Rui Costa (Casa Civil), Esther Dweck (Gestión e Innovación en Servicios Públicos), Carlos Fávaro (Agricultura y Ganadería) y Paulo Teixeira (Desarrollo Agrario y Agricultura Familiar).

La expectativa es que el presidente de la Compañía Nacional de Abastecimiento, Edegar Pretto, también esté presente.

Costa, Fávaro y Teixeira discutieron el tema este jueves sin Lula. La tendencia es que los ministros se ajusten a los últimos puntos antes de anunciar cualquier medida sobre el espinoso asunto.

La subida de los precios de los alimentos encendió la alarma en el Gobierno en los últimos días y pasó a figurar en el centro de los debates después del miércoles, tras una declaración de Costa.

Según el ministro, la Administración federal buscaba un «conjunto de intervenciones que señalen a una bajada de los alimentos».

El discurso generó repercusión y cuestionamientos sobre el tipo de intervención a tomar.

La Casa Civil emitió entonces una nota para negar que el Gobierno promoverá una «intervención de forma artificial».

El organismo informó que «no se está discutiendo una intervención de forma artificial para reducir el precio de los alimentos. El Gobierno discutirá con los ministerios y productores de alimentos las medidas que se pueden implementar», destacó, en un comunicado, la oficina del ministerio.

Una de las formas para reducir los precios, sugerida por la Asociación Brasileña de Supermercados (Abrás), sería cambiar las reglas y aumentar los plazos de caducidad de las mercancías, la llamada best before (expresión en inglés que indica el plazo máximo de consumo de un producto).

Teixeira, sin embargo, negó que haya discusión en el Gobierno sobre estas enmiendas. «No, eso no está en la teoría», declaró.

Personas cercanas a las negociaciones confirman que Lula llegó a recibir esta propuesta de Abras al final del año pasado. Después de la intervención de Costa, la asociación reforzó la sugerencia.

Sin embargo, esto nunca fue tratado como una posibilidad, porque ya es rechazado en otros países y no es de la «cultura del brasileño», evaluaron fuentes, citadas por el portal R7.

El Maipo/PL

**Date Created**

Enero 2025

[www.elmaipo.cl](http://www.elmaipo.cl)